



Ausgabe Nr. 3 - Mai 2013

Übernahme Tarifergebnis im Kfz-Handwerk Abschluss aus Bayern wird im Südwesten übernommen

Die Übernahmeverhandlungen zwischen IG Metall und der Tarifgemeinschaft des Kfz-Handwerkes Baden-Württemberg haben heute Morgen (27. Mai 2013) in Stuttgart stattgefunden.

Ergebnis: Das bayerische Tarifergebnis Kfz-Handwerk wird für den Bezirk Baden-Württemberg übernommen.

Die Tarifkommission der IG Metall Baden-Württemberg wird in ihrer nächsten Sitzung am 4. Juni über die Annahme des Tarifergebnisses entscheiden. Die Erklärungsfrist läuft bis 14. Juni 2013.

IG Metall Verhandlungsführerin Sabine Zach: "Dieses Tarifergebnis bedeutet aus heutiger Sicht auf die erwartete wirtschaftliche Entwicklung ein Plus an Kaufkraft für die Kfz-Handwerker."

Das Verhandlungsergebnis:

Ab 1. August 2013 ein Plus von 2,8 Prozent Ab 1. Oktober 2014 ein Plus von weiteren 2,8 Prozent

bei Löhnen, Gehältern und Ausbildungsvergütungen.

Der Tarifvertrag läuft vom 1. Juni 2013 bis 30. April 2015.

Für die Verhandlungskommission gez. Sabine Zach